

Becas Preprisiones

CURSO 2022 - 2023



Nuestro compromiso

Las **Becas Preprisiones** son una iniciativa solidaria del Grupo Prefor **para contribuir a la sociedad** con la que mejor sabemos hacer, **ayudar a cumplir sueños**.

Queremos derribar la barrera económica que impide algunas personas **estudiar la oposición a Ayudante de Instituciones Penitenciarias**.

Siempre se dice que los buenos amigos están en los malos momentos, con las empresas pasa lo mismo. Las compañías demuestran que son grandes cuando en los malos momentos toman decisiones por el bien común.

Por ello, dadas las circunstancias que nos rodean por la Covid-19, pensamos que es la mejor ocasión para volver a **ayudar a 5 personas a estudiar sus oposiciones de ingreso en el Cuerpo**, haciéndonos cargo de los gastos que supone la formación de las personas que más nos necesitan.



Sueñas con conseguir tu plaza fija.

Pero tienes circunstancias personales que te lo impiden.

Y por fin ha llegado el momento de luchar por esa plaza en el Cuerpo de Ayudante de Instituciones Penitenciarias y en Preprisiones queremos ayudarte a que sea una realidad.

Lanzamos las **Becas Preprisiones** con las que queremos contribuir a la sociedad ayudando a 5 personas que lo necesiten a conseguir su plaza fija, corriendo con todos los gastos que implica su formación.



“ Las **cosas buenas** pasan a quienes las esperan, las mejores a quienes van **a por ellas.** ”



Somos la pieza que encaja en tu vida para crear tu futuro.

Tan solo tienes que solicitar nuestra Beca Preprisiones en unos sencillos pasos.

1 | Lee atentamente **las Bases Legales** para que no te pierdas ningún detalle de cuáles son los factores que ponderan en el baremo. Te recordamos que los requisitos obligatorios que debes cumplir son:

- Ser mayor de edad.
- Tener el **Título de Bachiller**.
- **Percibir unos ingresos** por unidad familiar **máximos**.



2

Cumplimenta y envía el formulario que tienes en la web con tus datos personales. Encontrarás “Renta familiar baja” y “Certificación de estudios” ya marcados porque **son condiciones indispensables**.

Si cumples alguno de los otros requisitos, márcalos y dale al botón de “Enviar”. Recuerda **mandar la documentación** que has señalado al correo becas@academiapreprisiones.es para poder calcular tu baremo.

Todos los archivos que nos hagas llegar, **ponderan para calcular la puntuación** que determinará quiénes son las personas a las que les beneficiaría más esta ayuda económica para estudiar las oposiciones de Ayudante a Instituciones Penitenciarias.



Pasaríamos al resto de las etapas del Ciclo del Opositor.

Y lo decimos en plural porque no estás solo en este camino, **nos tendrás a tu lado en todo momento** para lo que necesites.

Tras una exigente preparación, llegará el día del examen, llegará el primer día de examen donde tendrás que sacar un **mínimo de 10 puntos en el cuestionario de 150 preguntas.**

Tras esto, deberás superar los supuestos prácticos y la prueba de **Aptitud médica.**

Tras pasar las etapas anteriores llega el momento decisivo: **el curso selectivo y el periodo de prácticas.**



“Solo, puedes ser fuerte y valiente. Pero en equipo, serás invencible.”



Es hora de luchar por tu plaza, nosotros te ayudamos

¡No esperes más!

